



RENCONTRE INTERCYCLE EN ESPAGNOL

publié le 18/05/2015 - mis à jour le 02/01/2017

Descriptif :

ARTICLE REDIGE PAR LES ELEVES DE 4ème DE L'EQUIPE DE MIRAMBEAU.

Le jeudi 9 avril 2015, nous sommes allés au lycée Jean Hyppolite de Jonzac pour participer à une rencontre intercycle en espagnol.

Cinq élèves de 3ème et trois de niveau 4ème ont représenté le collège Didier Daurat de Mirambeau en compagnie de Mme Cordier : Camille Martinière, Saria Dermoch, Laetitia Allin, Amélie Teixeira, élèves de 3ème puis Manon Larché, Clément Robin et Alexis Loisel, élèves de 4ème.



Les établissements scolaires présents : lycées généraux de Pons, Jonzac, le lycée professionnel de Pons, collèges du sud Charente-Maritime : Montguyon, Saint Aigulin, Gémozac, Montlieu la Garde.



Les élèves de 1ère Bac professionnel GA du lycée professionnel de Jonzac se chargeaient de l'accueil dès le matin. La journée comportait trois débats sur les domaines suivants : la culture hispanique, les nouvelles technologies et l'ouverture culturelle. Il y avait une douzaine d'équipes et chacune d'elles portait le nom d'un pays d'Amérique latine. Chaque équipe se composait de quatre débatteurs, deux évaluateurs, un suppléant. Les débatteurs avaient 15 minutes pour préparer le sujet du moment, le « pour » et le « contre » étaient tirés au sort, l'équipe qui était « pour » commençait le débat. Les évaluateurs notaient les débatteurs adverses à l'aide d'une grille puis les suppléants regardaient. Il y avait aussi un journaliste par établissement qui prenait des photos et des notes.

La journée s'est conclue par la remise des récompenses et un goûter.



Durant cette expérience, nous avons pu visiter le lycée, rencontrer d'autres élèves puis enrichir notre vocabulaire d'espagnol.

Merci à tous ceux qui ont organisé la journée, aux participants et à la conductrice du mini-bus qui nous a transportés à Jonzac.

L'équipe de Mirambeau.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.